

## Beschluss

zur 2. Sitzung des Ortsbeirats Merzhausen  
am Dienstag, den 08.06.2021

### 8. Verschiedenes

#### Beschluss

##### Güllegeruch

Das Landratsamt wurde darüber informiert, dass vor einiger Zeit ein extremer Geruch durch das Düngen von Feldern in Merzhausen entstand. Grundsätzlich gelten strenge Auflagen für das Düngen der Felder. Der Bauer, welcher für die Düngung zuständig war, hat einen entsprechenden Brief erhalten.

##### Misthaufen im Feld nahe Ortseingang

Am Feldweg, nahe dem Ortseingang (hinter der alten Tankstelle), liegt seit geraumer Zeit ein Misthaufen. Normalerweise ist die Lagerung eines Misthaufens auf ein halbes Jahr festgelegt. Dieser liegt jedoch schon länger. Im Juli/August soll der Misthaufen auf den Feldern gestreut werden. Der Bauer erhält einen Brief des Landratsamts. Entsprechende Schritte werden eingeleitet.

Auf Hinweis eines anwesenden Bürgers wird der Ortsbeirat den Misthaufen am Hof Hirschberg überprüfen.

##### Stand Baugebiet / Verdichtung des Wohngebiets

Ortsvorsteher Wetterich hat sich mit Frau Koch, Leiterin des städtischen Bauamts, zusammengesetzt, um Fragen rund um das geplante Baugebiet beantwortet zu bekommen. Es liegen zurzeit alle entsprechenden Unterschriften für die Variante 2 vor. Außerdem wurde eine Verdichtung des Dorfs geprüft.

##### Ungepflegte Gräber – Friedhof Merzhausen

Ortsvorsteher Wetterich teilt mit, dass im Laufe des Jahres zwei abgelaufene Ruhestätten aufgelöst und eingeebnet werden. Diese sind durch Wildwuchs bzw. umgefallenen Grabstein auffällig geworden. Grabinhaber oder Hinterbliebene konnten seitens der Stadt nicht mehr ausfindig gemacht werden.

##### Geschwindigkeitsreduzierung Weilstraße

Herr Ningel weißt, darauf hin, dass eine Vielzahl von Autofahrern sich nicht an die Höchstgeschwindigkeit halten. Des Weiteren macht er darauf aufmerksam, dass seit Verlegung der Bushaltestelle und der daraus resultierenden Verengung der Fahrbahn, es oftmals zu gefährlichen Verkehrssituationen kam – auch wenn sich an die vorgeschriebene Geschwindigkeit von 50 km/h gehalten wird.

Da sich die Richtlinien geändert haben und vermehrt innerorts auf Bundesstraßen die Höchstgeschwindigkeit auf 30 km/h reduziert wird, wie beispielsweise in Usingen oder Schmitten, schlägt er aus vorgenannten Gründen vor, dies auch für die Weilstraße prüfen zu lassen.

Die restlichen Ortsbeiratsmitglieder stimmen dem Vorschlag von Herrn Ningel zu und stellen nachfolgenden Antrag:

Antrag

Der Ortsbeirat Merzhausen beantragt die Überprüfung einer Reduzierung der Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h auf 30 km/h im Bereich der Weilstraße. Das Ergebnis ist den Ortsbeiratsmitgliedern zeitnah mitzuteilen.

**Abstimmungsergebnis: 5 Ja, 0 Nein, 0 Enthaltung(en)**

***Nachdem keine weiteren Wortmeldungen mehr vorliegen, schließt Ortsvorsteher Wetterich die Sitzung um 20:58 Uhr.***

Abstimmungsergebnis